
Compte rendu réunion 15/02/2024 – Haut-Livron 

Comités de quartier Livron-sur-Drôme 

 

 

Compte-rendu du 10ème comité de quartier du Haut Livron  

15 février 2024 (Salle Jean Despert) 18h30 

 

(Notes prises par Cécile Brachet) 

La séance est ouverte à 18h30 

 

Présents : Philippe Chave, Nathalie Mantonnier, Michèle Bayle, Jean-Louis Perchet, Mélanie Bardey, Gilles 

Barret, Laurence Boury, Rachel Bailloud, Alain Sirvent, Anne-Marie Fleury, Ghislaine Fraud Chevalier, Anne-

Françoise Goy, Colette Chave, Corine et Patrick Comboroure, Olivier Cuntigh, Matthias Heim, Laurence 

Laurent et Cécile Brachet dont sept nouveaux venus. 

 

Demande de la Mairie que Mme Mantonnier puisse intervenir avant le Comité pour présenter le programme 

estival : 

Proposition de renouveler le cinéma plein air (lieu : centre-ville ou maison rue de l’Hôpital qui sera nettoyée 

pour l’occasion ? Après 22h…). 

Il y aura les concerts perchés (mardi) proposés par Graines de Lien (de bons retours de ceux de l’année 

dernière). 

Projet des « Réjouissances O’ Perchées » à réfléchir (marché nocturne 20 ou 27 juillet ?). 

Demande des habitants d’accueillir du théâtre (plutôt familial, un vendredi soir, après 20h au square ou place 

de l’ancienne église ? Contacter Sylvain Rochedieu / troupe sur Grâne…). 

Le lieu du Planas pose le problème du vent (comme au Vieux Marché). 

 

1 - Tiers Lieu rue de l’Hôpital : 

Les habitants demandent où en est le projet ? Et posent le problème de l’accessibilité ? 

Réponse de Mme Mantonnier : une nouvelle étude sera faite sur 2024. Le problème de l’accessibilité sera 

un point faible à étudier. Il faut faire émerger les envies/besoins de chacun. A suivre… 

 

2 - Projet de rue partagée : 

Prévu pour fin 2024, le temps que ça passe au budget (étude + marquage + revoir la signalétique).  

 

3 - Questions posées au précédent comité : 

* Le bois de la Madone : les barrières ont été déplacées pour limiter l’accès. OK. 

* Le lavoir : l’entreprise attend les matériaux. A suivre… 

* La Tour du Diable : ça avance doucement…le bail a été présenté au propriétaire le 7 février, réponse 

attendue fin février. A suivre... 
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* Les jeux pour enfants place du Vieux Marché : il manque le sol ; en principe l’entreprise interviendra la 

semaine prochaine (+ table et banc). A suivre… 

* Problème (alu) du 57 rue Jean Boyer : courrier envoyé à l’ABF, attente de fin des travaux. A suivre… 

* Info supplémentaire : une réfection de la toiture de la Forge va être faite. 

 

4 - Installation d’arceaux pour attacher les vélos : 

 Il va falloir définir à quels endroits les installer pour que ce soit utile, esthétique, pratique. Chacun (e) pourra 

proposer des lieux pour le prochain comité de quartier. A suivre 

 

5 - Questions diverses de personnes présentes : 

* Cette année plus de voitures empruntent la rue Jean Boyer (surtout lorsqu’il y a des bouchons sur la N7). 

Un panneau « Interdit sauf riverains » est-il envisagé ? 

Pas possible car la rue n’est pas privée. OK. 

* Problème récurrent du camion poubelles qui ne passe plus pendant plusieurs jours 

Le camion est vieillissant et la CCVD ne le changera pas s’il devient HS car ils souhaitent petit à petit enlever 

les ramassages individuels devant les maisons. Le gros souci c’est que sur le Haut Livron, les containers 

enterrés ne sont pas assez nombreux et on ne peut pas en remettre plus… ? A faire remonter à la CCVD : 

quelles solutions pour l’avenir ? A suivre… 

* En direct : problème de chauffage dans la salle Jean Despert, pas adapté (trop petits chauffages 

électriques) qui ne sont pas efficaces. A faire remonter aux Services Techniques. A suivre… 

* Rue de la Cure : des plots en fer gênent le stationnement et les manœuvres. 

* Place du Barry, enlever les plots en fer qui ne servent plus (garder celle qui ferme l’accès voiture à la place) 

pour dégager de la place pour se garer. 

* Problème de numérotation entre le n°6 rue de la Cure et le n°6 impasse de la Cure. Voir si possible de faire 

un changement d’adressage ? 

* La fibre : elle a été installée et certains ont déjà été démarchés/équipés. Pour plus de renseignements, voir 

le site « ADN fibre » ou appeler votre fournisseur internet. 

* Où en est la demande aux ABF pour savoir si possible de mettre des bacs à fleurs dans la rue Jean Boyer 

(et autres rues du Haut Livron) ? 

A faire. La Mairie va bientôt avoir une réunion avec les ABF et il leur sera demandé également, si possible 

maintenant de mettre des panneaux photovoltaïques. A suivre… 

* Il avait été demandé (via l’association des Buttineries) qu’une partie du grillage du jardin du fond de la place 

de l’Ancienne Eglise soit décalée pour éviter que les voitures ne se garent contre les bacs de compost 

collectifs (ce qui empêche l’accès), mais pas de nouvelles ? 

* Problème place de l’Ancienne église, où certaines voitures se garent sur les marches en pierre qui s’abiment 

et se descellent.  

* L’entretien du jardin au fond de la place de l’Ancienne église a été rendu à la Mairie (sauf zone devant la 

Cabane à Partage où les Buttineries ont des aromatiques) par manque de bénévoles pour faire le jardin 

partagé. Il était prévu une reprise des plants et la plantation d’arbres ? Qu’en est-il ? (Projet avec le CME ou 

pas ?) 

 



 
 
 

Comités de quartier Livron-sur-Drôme 

6 - Autres : 

* M. Philippe Chave : un défibrillateur sera bientôt installé à l’extérieur de la salle Jean Despert. 

* Remerciements des personnes concernées pour le fleurissement de certaines façades. Ces plantations en 

façade auraient un effet ralentisseur sur les voitures et permettent de verdir et rafraîchir les rues. 

Néanmoins un bémol, les demandes avaient été faites il y a longtemps (trop d’attente entre les demandes et 

la mise en place cette fois ci, presque 2ans !?). 

Il faudrait reprioriser cette action de re végétalisation importante pour notre qualité de vie. Il serait bien de 

faire les plantations avec les personnes concernées et de proposer plus de choix, lorsque cela est possible 

pour expliquer quelle plante, quel entretien, à quelle période… ?). 

Pourrait-on avoir un retour sur la liste des demandes envoyées et pour quelles raisons certains n’ont pas eu 

de plantations, svp ? 

 

La séance est levée à 21 heures. 

 

Prochaine réunion le mercredi 5 juin 2024 à 18h30, salle Jean Despert, 

Merci de votre participation ! 

 

Prochain ordre du jour : 

- Lieux d’installation des arceaux vélo à définir ; 

- Embellissement du quartier (fleurissement ? jardin place de l’ancienne église ? arbres à 

planter ?) ; Bacs à fleurs / ABF ? 

- Tiers lieu, des avancées ? 

- Solutions demandées à la CCVD à propos du ramassage des poubelles ? 

- Questions diverses et autres idées… 

 

Pensez si vous le souhaitez au moment de convivialité à l'issue de la réunion, la mairie fournit les boissons 

non alcoolisées, les participants peuvent amener quelque chose à grignoter et quelques apéritifs …. 

 

 

 


